

Plata en voleibol de playa tras perder ante Brasil



La Habana, 5 dic (RHC) Cuba conquistó la medalla de plata del voleibol de playa de los Primeros Juegos Panamericanos Júnior luego que el favorito Brasil impidió que le ganara dos veces y esta vez fue el equipo que sonrió al dominar el duelo con parciales corridos.

La pareja de Luis E. Reyes y Noslen Díaz cayó con parciales de 17-21 y 15-21 frente a los campeones mundiales de las categorías sub-19 y sub-21, los hermanos Rafael y Renato Andrew Lima de Carvalho.

El dúo antillano sumaba cuatro triunfos consecutivos, uno de ellos conseguido sensacionalmente frente a los avispados jugadores durante la preliminar de grupo por 2-1 (18-21, 22-20, 17-15).

Sin embargo, en este duelo final los sudamericanos se desquitaron sin dar libertades a los cubanos, insistiendo todo el tiempo en martillar con el saque al inexperto del binomio, Noslen, el muchacho de 2,06 de talla y solo 19 años que juega en Cali su segundo torneo de por vida.

«Había un pronóstico interno, primero incluirnos entre los cuatro primeros y luego buscar una medalla, alcanzamos la de plata, es la que nos correspondió, fue la que logramos y esa es la que tenemos. En otro momento buscaremos el oro de nuevo y tiene que salir porque estamos trabajando para eso», manifestó a JIT Walfrido Salas, su entrenador.

«Los muchachos cometieron muchos errores en el servicio y el bloqueo no actuó debidamente, aparte que el contrataque del k-2 nunca funcionó, estas fueron las causas que nos llevaron a la derrota, Reyes y Díaz salieron a luchar como siempre, a pelear, pero caímos debido a estas fallas».

Salas agregó que «siempre tenemos que tener la convicción que cuando estamos frente a un contrario como este que no regala nada y tiene oficio, para poderle ganar tenemos que "hilar fino" y buscar sus deficiencias y atacar por ahí».

«En ese aspecto fue que fallamos, eso está en el juego, jugaron mejor los brasileños que nosotros, pero nuestro equipo se batió con ellos y dio señales de que tenemos un buen proyecto, estamos por un buen camino y vamos a continuar en pos de mejorar todas las dificultades que tuvimos y muy pronto vamos a ver a nuestro equipo brillando en el nivel internacional».

En el torneo femenino las cubanas Dayani Zerguera y Lázara Madan no rindieron lo esperado, según su propio entrenador Osvaldo Abreu, y finalizaron en el noveno lugar con una victoria sobre Nicaragua y reveses ante Argentina y Paraguay.

Reyes por su parte declaró que «cometimos muchos errores, no supimos salir a buscar esos puntos y sin ánimos de justificar los brasileños nos superan en experiencia y en tiempo de jugar juntos, además de que tanto el circuito de ellos como su voleibol es de un nivel espectacular».

«Nosotros apenas comenzamos juntos, lo que queda es seguir preparándose. El trabajo de Noslen es demasiado bueno para su inexperiencia y poco fogueo. Lo hace a la perfección para el poco tiempo que jugamos juntos y súper contento de estar compitiendo junto a él».

Noslen manifestó que «esperaba el oro, pero feliz a la vez de haber representado a mi país y obtener un resultado como este. Por mi parte seguiré trabajando bien fuerte para mejorar cada vez más y darle a Cuba muchos triunfos».

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/278961-plata-en-voleibol-de-playa-tras-perder-ante-brasil>



Radio Habana Cuba